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      Annotation

    
        
          Цель работы - разработка комплекса мероприятий по застройке земельного участка, расположенного в депрессивном районе. Задачи, которые решались в ход исследования: 1.	Описание земельного участка объекта и его местоположения; 2.	Выявление возможных вариантов использования объекта недвижимости; 3.	Анализ рынка недвижимости; 4.	Определение варианта наиболее эффективного использования земельного участка. Использованные методы: общенаучные методы исследования - контентный и сравнительный анализ, метод аналогий; специфические методы исследования - методы организационного проектирования и оценки инвестиционной привлекательности проектов.  Результаты работы:  1.	Обоснована экономическая целесообразность и организационно-техническая возможность застройки земельного участка, расположенного в депрессивном районе;  2.	Разработан организационный проект застройке земельного участка, расположенного в депрессивном районе; 3.	Проведена оценка инвестиционной привлекательности проекта по застройке земельного участка, расположенного в депрессивном районе. Область применения результатов ВКР – строительство на земельном участке, расположенном в депрессивном районе, экономическая оценка эффективности управленческих решений по застройке земельного участка. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          The purpose of the work is to develop a set of measures for the development of a land plot located in a depressed area. Tasks that were solved in the course of the research: 1. Description of the land plot of the object and its location; 2. Identification of possible options for using the property; 3. Analysis of the real estate market; 4. Determination of the option of the most efficient use of the land plot. Methods used: general scientific research methods - content and comparative analysis, analogy method; specific research methods - methods of organizational design and assessment of the investment attractiveness of projects. Results of work: 1. The economic feasibility and organizational and technical feasibility of building a land plot located in a depressed area have been substantiated; 2. An organizational project for the development of a land plot located in a depressed area has been developed; 3. An assessment of the investment attractiveness of the project for the development of a land plot located in a depressed area has been carried out. The field of application of the results of the WRC is construction on a land plot located in a depressed area, an economic assessment of the effectiveness of management decisions on the development of a land plot. Conclusions. The tasks of the WRC have been solved, the goal has been achieved, the field of application of the results has been determined.
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